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Cinema, Franceschini: privatizzazione Cinecittà non ha funzionato, con 
ripubblicizzazione si apre stagione di rilancio  

  
“La ripubblicizzazione di Cinecittà è un’operazione strategica per rilanciare 
una delle più importanti aziende culturali italiane”. Lo ha detto il Ministro 
Franceschini alla presentazione dei progetti di sviluppo futuri di Cinecittà. 
“Negli ultimi 20 anni a Cinecittà la privatizzazione non ha funzionato ecco 
perché grazie a una norma di legge abbiamo deciso di riacquisirla 
prevedendo anche il coinvolgimento della Rai. Un partner importante con cui 
sì può costruire un piano industriale ancora più forte in coerenza con le scelte 
che l’Italia ha fatto per il rilancio del settore cinematografico e 
dell’audiovisivo”.  
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